



AGENDA. Legisladores del Movimiento Ciudadano se reunieron ayer en la Ciudad de México para analizar sus prioridades del próximo periodo de sesiones; al encuentro no asistieron diputados afines al Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro.

Niega Dante Delgado desencuentro con grupo Jalisco

Desairan alfaristas la plenaria de MC

Faltan 11 diputados; minimiza dirigente a quien 'hace política con declaraciones'

CLAUDIA SALAZAR

Los diputados federales del grupo Jalisco no asistieron a la plenaria de su fracción, tras los desacuerdos con la dirigencia nacional por rechazar ir en alianza con la Oposición en los comicios de 2024.

Convocados por el coordinador Jorge Álvarez Maynez, en un restaurante de Polanco, senadores y diputados emecistas analizaron la agenda legislativa con una división más evidente.

De 27 diputados, se ausentaron 11 del grupo Jalisco, y sólo acudió Mirza Flores, vicecoordinadora de la bancada.

Pero sí llegaron dos senadores jaliscienses cercanos al Gobernador Enrique Alfaro: el coordinador de la bancada, Clemente Castañeda, y Verónica Delgadillo, presidenta del Consejo Nacional del partido.

El dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, senador Dante Delgado, minimizó el ambiente de desacuerdos en su partido.

Sonriente, aseguró que el cruce de críticas y reclamos por su postura de llevar a su partido a una elección presidencial sin alianzas en 2024 no son muestras de división interna.

"No son desencuentros", sostuvo ante el reclamo de que ha impuesto tal decisión sin escuchar al grupo Jalisco, que más votos ha aportado a Movimiento Ciudadano.

El senador veracruzano dijo que no responderá a los cuestionamientos del Gober-



nador Alfaro, quien el martes advirtió que el dirigente nacional emecista estaba fuera de control y hacía “declaraciones desesperadas”.

El Mandatario también advirtió que en Jalisco no permitirán imposiciones y que defenderán su proyecto político.

“No voy a responder, hay quienes hacen política con declaraciones y yo pienso que es con acciones”, externó Dante Delgado al respecto.

Consideró que Alfaro ya tomó la decisión de alejarse del partido naranja y que res-

petará su postura.

“No hay problemas al interior del partido, no hay ningún problema, si alguien cree que hay problemas, respeto su punto de vista, pero no hay absolutamente ningún problema”, afirmó al llegar a la plenaria.

SUMAN A PRIISTA

Aunque Dante Delgado ha reiterado que “con el PRI ni a la esquina”, Álvarez Maynez aprovechó la plenaria para presentar como nuevo integrante de su bancada a Pedro Armentía, diputado plurinominal priista por Campeche, alejado del grupo del dirigen-

te nacional del tricolor, Alejandro Moreno.

De esta forma, en su estrategia de “robar” diputados a otros partidos, Movimiento Ciudadano pasó de 23 a 28 curules, pues ha quitado legisladores a PRD, Partido Verde, Morena y PRI.

Lo mismo en el caso del Senado, donde pasó de 8 a 12 escaños.

El grupo Jalisco, pese a ser los únicos que ganaron distritos en los comicios intermedios de 2021, es minoría en una fracción que sigue las directrices de Delgado, a través del coordinador en San Lázaro, Álvarez Maynez.